

JUSTISIA

Pastikan Berjalan Lancar, Danramil 0811/01 Kota Tuban Bersama Pjs. Bupati Tuban Melaksanakan Kegiatan Simulasi Pemungutan Dan Perhitungan Suara Pemilu Tahun 2024

Basory Wijaya - KEDIRI.WARTAJUSTISIA.COM

Nov 16, 2024 - 12:59



MULASI PEMUNGUTAN DAN PENGHITUNGAN SUARA

[@kodim0811_tuban](#) [Kodim Tuban](#) [kodim_0811tuban](#) [Tuban Army](#) <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN, – Untuk Mempersiapkan Seluruh Petugas Pemilu Agar Lebih Siap Dan Paham Dalam Menjalankan Tugasnya, Danramil 0811/01 Kota Tuban, Kapten Cpl Heryanto Mendampingi Pjs. Bupati Tuban Dr. Agung Subagyo S. STP M.Si., Melaksanakan Kegiatan Simulasi Pemungutan Dan Perhitungan Suara Dalam Pemilihan Gubernur Dan Wakil Gubernur Jawa Timur Serta Pemilihan Bupati Dan Wakil Bupati Tahun 2024, Bertempat Di Gedung KSPKP Kelurahan Latsari Kecamatan Tuban, Kabupaten Tuban. Sabtu, (16/11/2024)

Kapten Cpl Heryanto, Danramil 0811/01 Kota Tuban, mengungkapkan bahwa dalam kegiatan simulasi ini menunjukkan peran serta TNI dalam mendukung kelancaran pelaksanaan Pemilu 2024, serta memastikan keamanan dan ketertiban selama proses pemungutan dan perhitungan suara. pentingnya koordinasi antara aparat keamanan, penyelenggara pemilu, dan masyarakat agar pemilu dapat berjalan dengan Adem Ayem.

“Simulasi ini adalah langkah yang sangat penting untuk memastikan seluruh proses pemungutan suara dan perhitungan suara berjalan lancar dan sesuai prosedur. TNI siap mendukung sepenuhnya, menjaga keamanan, dan membantu menciptakan suasana yang kondusif untuk pelaksanaan Pemilu 2024,” ujar Danramil 0811/01 Kota Tuban, usai mengikuti simulasi.

Selain itu, dalam simulasi tersebut, petugas pemilu dilatih mengenai tahapan-tahapan pemungutan suara, penghitungan suara, serta pengamanan dalam setiap tahapannya. Hal ini bertujuan untuk menghindari terjadinya kesalahan atau ketidaksesuaian dalam pelaksanaan pemilu, serta meningkatkan pemahaman petugas mengenai prosedur yang berlaku.

“Dengan adanya simulasi ini, diharapkan seluruh pihak yang terlibat dalam Pemilu 2024 dapat menjalankan tugas mereka dengan profesional, sehingga pemilu dapat berlangsung secara transparan, adil, dan sukses”, Tutup Danramil. (Farozich)